

Diagonales : Lettre de Berlin

18-10-2015

"Les leaders industriels ou financiers que j'ai approchés avaient la même physionomie pensive et grave [...] Toujours se manifeste le même intérêt soutenu pour tous tes événements mondiaux, la même crainte qu'un travail insuffisant, un effort négligé, ne laisse échapper une possibilité ou une facilité de perfectionnement ou d'adaptation aux circonstances. Point de rouage, ici, à quelque degré de la hiérarchie que ce soit, se reposant sur des lauriers conquis. On travaille sans cesse, toujours, et on ne pense, pas un seul instant qu'il puisse en être autrement. On voit loin et vaste."

Le Figaro, Lettre de Berlin, L'état d'esprit des dirigeants de l'économie allemande, signé Fortis, lundi 19 octobre... 1925.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com